



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 厚岸霧多布昆布森国定公園誕生

3月30日、厚岸霧多布昆布森国定公園が官報で告示され、正式に指定されました。

国定公園指定を記念し、厚岸道立自然公園国定公園化促進期成会主催による横断幕除幕式が厚岸町生活改善センターで行われました。期成会会长の若狭靖町長は、「長年の要請活動が実を結び、感慨無量。地域経済の活性化はもとより、国および北海道の観光戦略の推進にも寄与する大きな起爆剤になると考えている」と挨拶しました。

その後、若狭町長のほか山口修司釧路総合振興局長、小松茂釧路町長、佐藤吉彦標茶町長、齋藤清隆浜中町副町長が壇上で横断幕を除幕し、会場は拍手に包まれました。

## 厚岸にゆかりのある人物を紹介

3月20日、海事記念館プラネタリウム室において学芸員の歴史教室が開催され39人が参加しました。

『知の交差点・厚岸～厚岸と佐賀藩の関わり～』と題して菅原学芸員が、『知の交差点・厚岸～偉人たちの足跡～』と題して熊崎専門員が日頃取り組んでいる研究や調査について発表しました。熊崎専門員は「さまざまな時代に厚岸を拠点として活躍した人物が多く存在し、その記録が残っていることは大変貴重なことです」と説明しました。



## 抱っこで楽しくベビーリズムダンス

3月22日、保健福祉総合センターあみか21において、助産院マタニティ・アイ院長で妊婦ヘルスケアトレーナーの成瀬恵さんを講師に招き、出前講座が開催され、産前・産後のママ6人と赤ちゃんが参加しました。

はじめに、始まりの歌・自己紹介の歌や手遊びで赤ちゃんとスキンシップをとったあと、抱っこしながら音楽に合わせてダンス。さまざまなステップが赤ちゃんにとって心地よく、抱っこされながら気持ちよさそうに眠っていました。